



プレスリリース

令和6年10月21日

報道関係者 各位

香川県農業協同組合

「高松盆栽」の魅力を全世界へ 大手前高松中学校の生徒が“BONSAI”をPR

「高松盆栽の郷フェスタ 2024」で発表イベントを開催

学校法人倉田学園大手前高松中学校（以下、大手前高松中学）、NTTコミュニケーションズ株式会社（以下、NTT Com）、JA 香川県は令和4年から三者で連携し、農産物直売所での食品ロス削減や「国消国産」・「地産地消」の認知拡大を目的とした取り組みを行っています。

取り組みは、大手前高松中学の生徒が、タブレットを使い、店舗に設置する県産農産物のPOPや「国消国産」・「地産地消」についての動画を作成するものです。今回は新たに外国人観光客に向けた香川県高松市の特産品である「高松盆栽」をPRするポスターを制作しました。

令和6年10月26日には、「高松盆栽の郷フェスタ 2024」で発表イベントを実施し、これまで授業で学んだ「高松盆栽」についての発表と掲示するポスターをお披露目します。

1. 取り組み概要

大手前高松中学1年生60名は、探究の一環としてJA香川県から「国消国産」、「地産地消」について、NTT Comからタブレットを使用したポスターや動画制作の方法を学び、「農産物直売所」で活用する広報資材（店内で放映する動画および店内POP、ポスターなど）を作成しました。

テーマは昨年度から引き続き「国消国産」、「地産地消」に加え、今年度からは新たに外国人旅行客向けに香川県高松市の特産品である「高松盆栽」をPRするポスターをテーマにしての制作も行いました。



2. 発表イベントについて

- 日時：10月26日（土）9：15～9：45

「高松盆栽の郷フェスタ 2024」内のイベントとして実施。

- 場所：JA香川県高松盆栽の郷

（香川県高松市国分寺町国分 353-1）

- 出席者：大手前高松中学校1年生 60名（予定）

- 内容：同校の生徒は4月から「高松盆栽」について授業等で学び、PRポスターを制作しました。研修室へのポスター展示と、ステージにて「高松盆栽」に関する学んだことを発表します。



■ J A香川県 高松盆栽の郷について

「高松盆栽の郷」は、高松市が国内有数の松盆栽の産地である鬼無・国分寺地域を「高松盆栽の郷」と位置づけ、当 J Aの国分寺盆栽センターの敷地約 5,200 平方メートルを再整備し、盆栽の魅力を国内外へ情報発信する拠点として、令和 2 年 4 月にリニューアルオープンしました。

各種盆栽の展示販売のほか、盆栽の魅力を発信する「インフォメーションコーナー」、盆栽体験ができる研修室を設置しています。

■ 「高松盆栽の郷フェスタ」について

近寄りやすいイメージを持たれがちな盆栽をより身近に感じてもらうためのイベントです。リニューアルオープンした令和 2 年度より毎年開催しており、当初はオンラインでの開催でしたが、令和 4 年の第 3 回以降は同会場にて開催し、毎年 2 日間で約 1,500 名が来場します。

【本件に関するお問い合わせ先】

J A香川県 総合企画部総合企画課 担当：砂川 電話 0 8 7-8 2 5-1 2 3 3

※情報提供： J A香川県 総合企画部総合企画課 電話： 0 8 7-8 2 5-1 2 3 3